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第 1 次会议简要记录 

2007 年 6 月 27 日，星期三，中午 12 时 30 分在纽约总部举行 

主席： 加斯帕尔·马丁斯先生 ..............................................................................（安哥拉） 
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中午 12 时 25 分宣布开会 

通过议程（PBC/2/OC/1） 

1. 议程通过。 

建设和平委员会第二届会议开幕 

2. 主席宣布建设和平委员会第二届会议开幕。 

选举主席 

3. 大岛先生（日本）以鼓掌方式当选为会议主席。 

4. 大岛先生（日本）主持会议。 

选举其他官员 

5. Gallardo Hernández 女士（萨尔瓦多）和 Christian
先生（加纳）以鼓掌方式再次当选为副主席。 

6. 主席说 ，Løvald 先生（挪威）和 Majoor 先生

（荷兰）将在建设和平委员会第二届会议期间继续

担任布隆迪和塞拉利昂国家专题小组的主席。 

主席致开幕词 

7. 主席说，自从委员会在 2006 年 6 月开始工作以

来，在建设必需的体制机制方面已取得了重大进步。

此外，专题小组已经设立，并已开始制定统一战略，

为建设和平提供战略框架。在秘书处，建设和平支

助办公室和建设和平基金已在首次支付资金之后开

始运作，建设和平基金是一支用于冲突后建设和平

的常设基金。 

8. 尽管已经取得的初步成果令人鼓舞，但本委员

会仍然面临严重挑战。他注意到委员会第二年的工

作还有若干关键问题和优先事项。第一，委员会应

当尽力取得成果以满足被审议国家和人民的要求。

因此，针对具体国家采取具体措施仍将是其活动的

核心。为了使工作方法更加合理，应该按照针对具

体国家采取具体措施的方法制定一些标准操作方

式。虽然每个冲突后国家的情况都有各自的特点，

这样的标准方式仍然会有优势。 

9. 第二，就需要审议的其他国家而言，他计划启

动与委员会成员国以及与包括安全理事会在内的其

他机构之间的初步磋商。第三，委员会还可以在建

设和平过程中起到其他作用，例如，作为最佳做法

的信息交流中心，以及作为向国际社会传达适当政

治消息的论坛。第四，它还应当考虑接管与冲突后

国家有关的交叉问题，例如，青年失业、法治和安

全部门改革等问题。 

10. 第五，与联合国系统其他部门密切合作再怎么

强调也不过分。既然委员会作为一个咨询机构有权

根据安全理事会、大会、经济及社会理事会和秘书

长的要求提供咨询意见，它就必须加强与这些主要

机构的互动。此外，他期待与秘书处加强沟通与合

作，确保使用建设和平基金使透明度和问责制问题。 

委员会在 2007 年 7 月至 12 月期间的会议日程 

11. 主席提请注意在 2007 年 7 月至 12 月的暂定会

议日程，该日程已经分发给与会代表。虽然他不希

望在本次会议上讨论会议日程草案，但他欢迎成员

国提出意见，这些意见会被充实到比较详细的会议

及活动日程当中，并将在委员会 9 月份召开的会议

上通过。他提请与会代表注意 9 月 21 日是联合国和

平日，欢迎就委员会如何在这次活动上最大程度地

体现其对和平的承诺提出建议。 

其他事项 

12. 主席说，等报告被翻译成所有官方语文的工作

完成后，组织委员会将召开会议，正式通过向大会

提交报告。 
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13. Cabral 先生（几内亚比绍）说，必须明确的是，

报告的英文本已经获得协商一致通过，对报告实质

内容不会再进行讨论。 

14. Elbakly 先生（埃及）说，他期待主席的倡导作 

用以及得到建设和平基金资助的项目能够按照国家

优先事项的需要，确实产生作用。此外，他还期待

与区域组织加强合作。 

 中午 12 时 55 分散会

 

 


